

世小定より🕏

伊丹市立笹原小学校

祝 創立記念日 56歳を迎えました



今日6月1日は、笹原小学校の第56回目の創立記念日です。本校は、昭和42年(1967年)4月に、南小学校の西地区を分離して開校されました。当初は1年生から4年生まで各3学級ずつで始まりました。

そして、昭和45年(1970年)には校歌が制定され、第1回の卒業式が120人の卒業生で行われました。その後、中庭(今の笹っ子ガーデン)にある観察池「丸山池」が出来ました。

平成7年(1995年)には、淡路島北部を震源地とした地震の被害(阪神淡路大震災)を受け、学校北側校区内を通っている新幹線にも被害が出ました。その後も児童は増え、平成19年(2007年)には1090人(現在は840人)にもなり、プレハブ校舎が設置されました。

創立50周年記念式典時には、おなじみのマスコットキャラクター【ささたん】が、児童の応募作品の中から誕生しました。

平成30年には、北館1階の正面玄関ホールに、本や机・椅子を整備して、【**笹っ子の思い出広場**】が設置されました。今も休み時間に本を読んだり談笑したりする児童の姿が見られます。この本は「校長文庫」と言われ、児童だけでなく、保護者や地域の皆様も誰でも借りて読むことが出来るので、設置している貸し出しノートに名前を書いて是非ご覧ください。

令和2年3~5月、世界中を混乱の渦に巻き込んでいる新型コロナウイルスに対する措置として、全国的に3ヶ月にわたって学校が休み(臨時休業)となりました。その期間に年度が替わったため、先生たちは何とか児童の皆さんとはやくつながりを持って学びを進めようと、お家の方の協力により、児童が家庭で取り組んだ課題を、随時担任が採点・添削して返却するシステムを「ささたん通信教育」として始めました。その後6月からは、密集を避けながら学校を復活させるため、全校生を地区別に半分ずつ分けて実施する「分散登校」(2部制授業)が始まりました。どの教室にも半分程度の児童しかいなかったため、学校は閑散としてとても寂しいものでした。

令和2年度には、児童に1台ずつのタブレットの貸与が始まり、各教室にもWi-Fi環境が整いました。一気にICT教育が進み、コロナ等での長期欠席者に対するオンライン授業も徐々に始まりました。

また中庭は、当時の6年生や保護者・地域の皆様の協力で芝生化し、同時にいろいろな樹木が植樹されました。今は「りんご」「キウイ」「みかん」「アーモンド」「びわ」などが実をつけ始めています。小鳥の鳴き声も聞かれるようになり、心安らぐ公園のようです。みなさんから応募された中から、【笹っ子ガーデン】と名付けられました。

その後、令和3年度には南館大規模改造工事も完了し、本校は体育館と ともにとてもきれいな校舎へと姿を変えました。本年度もすでに、運動場 北側と中庭に新たな駐輪場が設置され、12~1月には水はけのよくなかっ た運動場排水の全面工事が行われる見通しです。

長い歴史の中でもここ数年は、コロナに翻弄されながらも、みんなで協力し合いながら学びを進めてきたことが振り返られます。

体育大会せまる! 不安な天候

すでにご案内のとおり**明後日の6月3日(土)に、体育大会**を予定しています。心配なことに大雨や台風の予報が出ています。子ども達は、お家の方に最高の演技を観ていただこうと、懸命に練習に励んできました。また、5月31日には、「きれいな学校で体育大会を…」とPTAや少年補導委員、笹ポーターの皆様が、体育大会前清掃を行ってくださいました。本当にありがとうございました。学校がどんどんきれいになっていきます。

体育大会は、前半(3·1·5年)と後半(4·2·6年)の3学年ずつの二部制で行います。いずれの学年も「走」と「表現」を行う予定ですが、天候によっては、「表現」のみの発表となる場合があり、「走」は学年体育の時間などにあらためて行うこともあります。

★ここでは、演技で是非注目していただきたいポイントを紹介いたします

学年	種目	演技名	注目ポイント
3	走	とりあえず、走れ!!	初めてのトラックリレー。たくさんの学習の中でも、バトンパス、バトンゾーン、コーナートップ…間違えてもいいからとりあえずみんなで走ろう!
1	走	いちについて よーい どん!	しっかりバトンをわたすこと。一生懸命走ること。
5	走	バトンをつなげ!	スピードを保ちながらのバトンパス。 仲間を思いやり勝つことを目標に
3	表現	大空に舞い上がれ 千本桜	個人の表現と集団行動、 片手マントのウェーブ、カスタネットの音色
1	表現	新時代~1年生、最強。~	キラキラポンポンを持って 大きくおどること ニコニコ笑顔でおどること
5	表現	魔法のブラシとアドベンチャー	デッキブラシが魔法のほうきやギターに! 表現力にご注目。少人数で集まる演技で息の合ったコンビネーション。
4	走	笹原賞 ~春~	リードをとり、スピードにのったバトンパス 全員が全力で走り、チームでバトンをつなぎます
2	走	きずなをつなげ!2年生	初めての棒バトンですが、バトンパスをスムーズに
6	走	全力疾走	前を向いたバトンパス。仲間と協力し、バトンに気 持ちを込めてつないでいく。
4	表現	ココロ鳴らせろ躍らせろ	動くところは大きく、止まるところはピタリと。
2	表現	きずなっつ	スムーズな隊形移動。 大きなふりでかっこよく、 かわいく。 見せる演技。
6	表現	Finale	「静」「動」を意識した動き。 一糸乱れぬ集団演技

[※] これら以外にも、1・2年生による「はじめの言葉」、5・6年生による「おわりの言葉」、 係活動が光る「校歌斉唱」「準備体操」「放送」など、笹っ子の頑張りをご覧いただけると思います。こちらにも是非あたたかい拍手をお願いいたします。